



みなみ風

大府南中学校
学校だより
第398号 (R5-11)
令和6年1月9日(火)

「今年の決意は何ですか？ ～辰年への期待を胸に～」

新しい年を迎えてもう9日が過ぎました。2学期終業式、お正月がつい昨日のここのように感じられますが、時間のたつのは早いものです。振り返ると、新型コロナウイルス感染症5類移行で様々な学校生活の制限が徐々に解かれ、学校にも活気が戻ってきました。生徒のみなさんは、昨年までとは違いコロナの心配をせずに、すがすがしい気持ちで新年のスタートが切れたのではないのでしょうか。

さて、今年の干支(えと)は、「甲辰(きのえたつ)」で、十二支(じゅうにし)では5番目の「辰(たつ)」です。12種類の動物からなる十二支ですが、それぞれの動物に幸せを願う意味が込められているそうです。架空の動物である「辰」は古くから中国では権力の象徴とされており、「正義」を表します。また、「辰年」は自然界の草木が活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。この「辰年」にあやかって、令和6年は、自分の目標に向かって「躍進」し、心も体も成長する「飛躍」の年にしたいものです。新しい年を迎えると、誰もが「このような年にしたい」という決意をもち、期待を胸にスタートすることと思います。3学期は、今年度を締めくくる学期です。4月には新たな学校生活も始まります。みなさんがよいスタートが切れるよう、桜のつぼみのように、じっくりと準備をしていってほしいと思います。 校長 岡村雅浩

職業人の話を聞く会(1年生)

12月7日(木)にさまざまな職業の方が来校し、その職業について話をしてくれました。やりがいや苦勞を聞き、今後の進路などに関心が高まったようです。



【ダンサー】



【レフリー】(ラグビー)



【公務員】



【警察官】



【漫画家】



【動画クリエイター】

防災講演会(2年生)

12月7日(木)に防災講演会が開かれました。遠くない将来にくるかもしれない南海トラフ地震を中心に、具体的にどのような備えが必要かなどといった内容でした。講師の方からは、「こんなに真剣に考えてくれた学校はなかなかないです。」と大変うれしいお言葉をいただきました。元日には能登半島地震により甚大な被害が出ています。自身の備えだけではなく、何かできることはないか考えてみましょう。



保育実習（3年生）

3年生は家庭科の授業で今年度開園したぴかぴかの吉田保育園へ保育実習に出かけました。たくさんの小さな子どもに囲まれ緊張ぎみの生徒もいましたが、すぐに駆け寄って来てくれる子どもたちの笑顔にすっかりお兄さん、お姉さんの顔になっていました。



3学期の予定

- 《1月》 9日（火）始業式
10日（水）給食開始 1・2年生実力テスト
22日（月）～24日（水） 3年生私立一般入試
- 《2月》 1日（木）入学説明会
6日（火）3年生公立推薦入試
7日（水）～13日（火）1・2年生テスト週間
14日（水）～16日（金）1・2年生第4回テスト
22日（木）3年生公立一般学力検査
26日（月）・27日（水） 3年生公立一般面接試験
29日（木）3年生を送る会
- 《3月》 4日（月）3年生給食終了
6日（水）卒業式
21日（木）1・2年生給食終了
22日（金）修了式



【卒業式に向けたパンジーの苗】

学校評価アンケート（保護者用）

大府南中学校をよりよい学校にしていくためにみなさまの貴重なご意見をいただきたいと思えます。12月号にも掲載させていただきましたが、まだご回答いただけていないご家庭もあるようですので、回答期限を延長しております。お忙しい中申し訳ございませんが、1月12日（月）までにご回答ください。よろしくお願いいたします。

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfsL9SheK3tarGDCUqMMtqm8oW>

[EF5ljA1aurOLot5WbaZ6Rlg/viewform?usp=sharing](https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfsL9SheK3tarGDCUqMMtqm8oW/EF5ljA1aurOLot5WbaZ6Rlg/viewform?usp=sharing)



【みどり農園】



タマネギがすくすくと育っています



これは何の野菜でしょう？